

「中央薬局おおざの店 健康相談会」

2023年6月5日（水）に開催いたしました。

1名の方がいらっしゃり、薬剤師が相談に対応しました。
ご来局いただきありがとうございました。

かかりつけ医に検査データを伝えたい。

広域病院で入院や手術を受けた場合、経過観察として検査を半年に1度、年に1度と
かかりつけ医以外で受けられる方がいらっしゃいます。多くはご自身で検査データを次回受診時など
に病院へ持参するケースが多いのですが、今回の方は医師から気になることを言われたとのこと。以前
も薬局からかかりつけ医に情報提供をすることで薬の量が変わったことがある方でした。

早めに薬に関わる個人情報がかかりつけ医に知らせることは、今直ぐでなくとも、次回の受診時に
別途検査をする、現在服用しているお薬を変更するなど、先生にも考える余裕がもて、結果的に患者さ
んの治療にメリットが生じることが多くあります。また、副作用に関わる場合にはすぐの対応ができま
す。自分自身ではなかなか伝えにくい事、薬剤師に相談してみるのもよいかもしれませんね。



中央薬局では、災害や新興感染症の発生時など、行政や地域の医療機関と連携して、医薬品供給や衛生管理に係る対応ができる体制を確保するように努めています。

地域での実施は「福岡県薬剤師会ホームページ」からも検索可能です。